

Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum

Offenbach gGmbH:

Wunschbaumaktion für das Theresienzentrum Offenbach

**Weihnachtsfreude für unsere Kinder und
Jugendlichen - die BMW Niederlassung in
Offenbach beschenkte gemeinsam mit der
Kinderhilfestiftung Frankfurt e.V. junge
Menschen im Theresienzentrum.**

Von Constanze Junker

22. Dez. 2025



Die Kinderhilfestiftung Frankfurt e. V. und die BMW-Niederlassung Offenbach organisierten eine Wunschbaumaktion, die für leuchtende Augen bei unseren Kindern und Jugendlichen sorgte. BMW Offenbach hatte in seiner Niederlassung zu dieser vorweihnachtlichen Spendenaktion aufgerufen. Am Wunschbaum hingen die konkreten Wünsche der Kinder und Jugendlichen – im Wert von 25 bis 35 Euro. Wer mitmachen wollte, nahm einen Stern vom Baum, besorgte das passende Geschenk, verpackte es und brachte es bis zum 12. Dezember wieder in die Niederlassung zurück. Kurz vor Weihnachten überreichten Stefan Schleicher, Leiter der BMW-Niederlassung Offenbach, und Heike Fauser, Mitglied im Vorstand der Kinderhilfestiftung, die Geschenke an den Einrichtungsleiter Daniel Gänge.

„Die Wunschbaumaktion zeigt, was möglich ist, wenn viele Menschen mit anpacken. Uns war wichtig, Kindern und Jugendlichen in dieser besonderen Zeit ein Zeichen der Wertschätzung zu geben – und ein Stück Weihnachtsfreude zu schenken“, so Stefan Schleicher.

Wir bedanken uns sehr herzlich für diese schöne und warmherzige Aktion, durch die das Weihnachtsfest für unsere anvertrauten jungen Menschen zu etwas Besonderem geworden ist.